

2年ここからだ通信7 5月15日(金)

おはようございます。昨日のポストインでは、タイミングよく安全・健康確認できた家庭もありましたが、できなかった家庭には順次連絡させてもらっています。今回配布した『ここからだ便』は確認してくれましたか？来週からの予定などが書かれているのでしっかり確認しておいてね。

さて、今回も【～みんなでつながろうプロジェクト～第一弾：担任の先生に手紙を書こう!!】の中身を紹介します。(今回も抜粋もしています。)



《近況報告》

- 先生元気ですか？マスクは買いましたか？私は早く家から出たいです。あと、夜更かしをしてしまうので生活のリズムを直しています。テレビはコロナのことばかりでおもしろくないので早くなくなってほしいです。
- 家ではジャニーズの動画見たり、アニメ見たり、友だちとほぼ毎日電話しています！習い事のオンラインレッスンをして、ダンスや筋トレとか普段のレッスンあまりやらないことをやっています。最近はまっているのは、進撃の巨人とハイキューと約ネバ見ています。早く学校行って、みんなに会いたいし、いっぱい話したいです！
- いつもは、勉強も遊びもサッカーも文武両道にしています。今は少し体がなまっています。勉強は毎日しています。また、1年の時のわからなかった所も取り返す「チャンス」なので頑張っています。早く学校に行きたいです。部活もあるかわからないけど、早く再開して欲しいです！僕が好きなマンガは「僕のヒーローアカデミー」です。その中でも好きなのが『轟』です！
- 最近熱いですね✿もうすぐ夏だなって感じます。先生は夏は好きですか？私は虫が苦手なので、虫がいなければ夏は好きです。みんなと会えるのを楽しみにしています。
- 休校があまりにも長すぎて、今の生活にすっかり慣れてしまいました。部活もできていないので、せめて…と思い、家の周り20分くらい毎日走っています。早く当たり前が戻って欲しいです。
- この休校中にたくさんの本を読みました。読んだ中で一番おもしろかったのは「かがみの孤城」という本です。ちなみに漫画も好きです。今はまっているのは「鬼滅の刃」です。
- 僕は週に4日、大原にある農家さんの畑に農業の基礎を勉強しに行っています。種植えから苗を定植して支柱を立て収穫するまでの過程を知り、生育に必要なミネラル、肥料のことや農業に必要な機械についても教えてもらっています。時間があれば山歩きを、山から畑、海へのつながりや人が変えてしまった山林の問題について元に戻すにはどうしたらいいのか話し合いました。先日は、山の中の地層から玄武岩のような岩石を見つけ、琥珀のもとになると思われる樹液のかたまりも発見しました。自肃自肃の中、密にならない充実した休業期間を過ごしています。



『先生はどうですか？』などの質問も沢山あります。この近況報告には返事を書いていないので、登校したときの話のネタにさせてもらいますね！みんな、ありがと♪